



Hartmut Schulz aus Stavenow brachte den Stern in der Ruine an.

Foto: SAH

Stern leuchtet in der Ruine

Stavenow • Mit Engagement setzt sich der Verein „Historisches Stavenow“ e.V. für die Wiederbelebung des gesamten Areals um die historische Burganlage und die einstige Gutskirche ein.

Gestern versammelten sich viele Bewohner des Ortes, um einen leuchtenden Stern in die jetzige Ruine zu hängen. „Damit wollen wir zeigen, dass die Kirche ins Dorf gehört“, sagte die Vereinsvorsitzende Okka de Wall gestern.